

Llamam a no usar fuegos artificiales en las fiestas

A través de la entrega de folletería y la difusión de un número WhatsApp SOS (+56934319987), el Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas, junto a la oficina local de Coaniquem, iniciaron un trabajo colaborativo de difusión para la prevención de quemaduras. De acuerdo a las estadísticas del centro asistencial, en los últimos 3 meses se ha atendido a 20 pacientes pediátricos, afectados, de los cuales el 40% corresponde a daño con agua caliente.

Sin embargo, los agentes causales son variados, y por estas fechas se suma, como ya es tradicional, uno de los más graves como lo son los fuegos artificiales. La pirotecnia de uso doméstico está prohibida por Ley, no obstante, sigue siendo utilizada en las fiestas de fin de año. Según cifras entregadas por Coaniquem, en el 2023 hubo 9 niños en Chile con lesiones de diversa consideración, de los cuales, dos de ellos, eran de Calama, después de manipular petardos.



CAMPAÑA DE PREVENCIÓN.

Solo este 2024, 74 niños de Calama fueron atendidos en Coaniquem para iniciar sus respectivas rehabilitaciones, las que son de carácter gratuitas, para menores de 20 años. 🙏